

Cuba expose son programme de lutte contre la Covid-19 devant des parlements de la région



La Havane, 29 mai, (RHC).- Ana María Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba, a exposé ce jeudi le programme de lutte de notre pays contre la Covid-19 au cours d'une réunion via Internet entre des Parlements latino-américains et caribéens.

Ana María Mari Machado a confirmé la disposition de Cuba de continuer à resserrer les liens de coopération avec les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour endiguer la propagation du nouveau coronavirus.

La vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba a d'autre part dénoncé le renforcement du blocus étasunien en vertu duquel le gouvernement cubain s'est vu empêcher l'obtention de fournitures médicales et d'équipements pour combattre la maladie.

D'après des sources officielles, notre hémisphère enregistré ce 27 mai plus de 2 millions 500 mille cas de Covid-19, ce qui représente près de la moitié du total de cas dépistés sur toute la planète et 149 mille décès.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224100-cuba-expose-son-programme-de-lutte-contre-la-covid-19-devant-des-parlements-de-la-region>



Radio Habana Cuba